

#SÜD-WEST 11. Juni 2019

Bundesmotorradtreffen der EVG in Trassem

Über Pfingsten fand auch in diesem Jahr das 21. Bundesmotorradtreffen der EVG in Trassem bei Saarburg statt. Unser Kollege Dietmar Trierweiler hatte dazu auf dem Gelände des ansässigen Angelsportvereins alles bestens organisiert.



Dazu zählten auch die Ausfahrten, die am Samstag und Sonntag bei gutem Wetter alle Biker begeisterten. Die über 100 Biker bedanken sich bei Dietmar, Familie und Freunden für die tolle Organisation, die gute Bewirtung und Unterhaltung. Das Treffen blieb unfallfrei und alle freuen sich schon auf das 22. BMT im Jahr 2020.